

平成30年

八田地区公民館だより

63号

10月

はった

豊かに生きる・・・

平成30年10月24日

山々が色づきはじめ、日ごとに秋の風情が増しています。暑くもなく寒くもなく、程よい気候に恵まれているこの時期、各地でイベントが行われ、賑わっている様子が連日伝えられています。家族で、グループで、お出かけの計画をされている方々も多いことと思います。「実りの秋」「スポーツの秋」など、秋を形容する言葉が多々あるように、多様な食に出会い、いろいろな野外スポーツを楽しみ、自然の豊かさを体感しながら恵みに感謝し、健康で安全に過ごしたいものです。



内山自主防災会の防災訓練と内山区敬老会

10月7日、午前10時から内山自主防災会の防災訓練を実施しました。当日は、あいにくの小雨模様でしたが、内山地区住民20名が参加し、消防団員の指導により小型ポンプ車を使用した放水訓練を行いました。

これから迎える冬に備え女性を主体に小型ポンプを作動させ放水訓練をしましたが、皆さんのが熱心に取り組み、的確に小型ポンプを動かす姿が印象的でした。

防災訓練終了後、午前11時過ぎより内山敬老会員と防災訓練に参加した地区住民により、第8回内山区敬老会を開催、敬老会員の健康と長寿を祝福し、慰労しました。



敬老会員は、対象者14名中10名が参加されましたが、欠席された4名の内、入院中の方を除く3名にも昼食弁当、紅白饅頭、飲み物を宅配しました。特筆すべきは、内山敬老会員（75歳以上）14名の内、夫婦が5組10名おられます。夫婦そろって健在であることは本当に素晴らしいことです。敬老会では参加者全員で会食した後、いつものカラオケ大会を行い、皆さんのが自慢の歌を披露されました。特に敬老会員の皆さんには歌が上手で、次から次へと唄われ、演芸会が賑やかで盛り上がりました。その後、ささやかな景品によりbingoゲームを行い、午後3時に解散しました。

八田地区運動会

優勝 鐘尾チーム

準優勝 千原・あさひヶ丘
チーム

第3位 千谷・奥三
チーム

10月8日「第16回八田地区運動会」が行われました。好天に恵まれたこの日、「あさひヶ丘・千原」「鐘尾」「千谷・奥三」の3チームが得点を競いました。恒例の「順送球」や「グラウンドゴルフ」などの得点種目、パン食い競争など和やかな演技があり、出場者も応援者も和気あいあいと運動会を楽しんでいました。



公民館だよりのお問い合わせは
浅田まで (☎ 93-0306)